

## **IgB-Pressetext-Modul!**

Seit ihrer Gründung im Jahr 1973 wirkt die Interessengemeinschaft Bauernhaus e. V. (IgB) für die Bewahrung des gebauten Kulturerbes im ländlichen Raum. Ihre rund 150 Außen- und Kontaktstellen sind deutschlandweit Ansprechpartner für Ratsuchende vor Ort. Die meisten der heute rund 6.000 Vereinsmitglieder besitzen selbst alte Häuser, die sie fachgerecht und oft eigenhändig instandgesetzt haben. Durch handwerkliche und theoretische Hilfe bei Erhaltungsmaßnahmen, durch Erforschung und Bewusstseinsbildung trägt die IgB zur Bewahrung einzelner Bauwerke und ganzer Ortsbilder bei. Der Verein steht für eine altbaugerechte und ressourcenschonende Instandsetzung mit nachhaltigen Materialien und für die zeitgemäße Weiternutzung historischer Gebäude. Er setzt sich in der Politik und in der Öffentlichkeit für den Bestand und die Pflege von alter Bausubstanz sowie gewachsener Ortsstrukturen und Landschaften ein. Ihre Bewahrung ist für die IgB ausschlaggebend für ein attraktives und gutes Leben auf dem Land und für eine moderne und zukunftsfähige Weiterentwicklung des ländlichen Raums – dafür will sie möglichst viele Menschen gewinnen.

jr/07.07.2023